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报告在传达信息、分析问题和提出建议方面发挥着重要作用。
报告帮助人们了解特定问题或情况，并提供解决方案或建议。
下面是小编帮大家整理的最新报告范文，仅供参考，希望能
够帮助到大家。

校学生会生活部述职报告篇一

时光飞逝，意犹未尽，已经来临了许久。打开记忆的画屏，
一年来的努力仿佛昨日。

大学生活部一个充满热情，责任感，创造力的地方。他是最
接近学生的一个部门，而我们作为一位学生在生活部里努力
的寻找研究让学生的大学生活更美好的方法，这本身就让我
们每一位生活部的成员充满了自豪感和积极性。

这一年来，我们冶金与材料学院生活部策划组织了冶金材料
学院辩论赛，参加了冶材学院校区五周年大型展览，辅助秘
书处举办了冶材学院c++学习交流会，辅助并参加组织了鸡
蛋撞地球比赛等多次活动。这些活动中有许多困难，可它们
无一不被我们的努力和激情所打败。这给我们带来的不仅仅
是单方面的喜悦，还有汗水浇灌出来的自信和认识。

在这些充满了汗水经历中，我们明白了很多我们以往认识不
不够深刻的问题：

作为冶金材料学院辩论赛的策划组织方，这次活动带给我们
的冲击最明显!同时它也让我们认识且学到了许多。这次活动
的主要参与方主要来自10届冶金材料专业学生。比赛进行的
相当激烈。作为参与方兼策划管理方，我们想的不仅是让活
动进行下去，还有如何让我预期的目标达成，而且不是勉强



达成。辩论赛是一项知识竞技类活动，活动的原则就是：公
平，公正。这也是比赛中老生常谈的问题了，为了不让参赛
方觉得不公平，我们在活动的每时每刻不在协调和改善工作
人员的工作。以求做到真正的公平，公正。在这些问题的解
决上我们深深体会到了合作及信任的重要。在以后的诸多工
作中我们还会充分贯彻及利用这个认识的。

活动的.策划组织都需要所以参与者的合作。作为“冶材学
院c++学习交流会，鸡蛋撞地球比赛”的组织参与者，我们
生活部的每一位并没有因此而欠缺任何热情，我们本着集体
的价值观，充分做好自己接受的任务，在自己任务完成的情
况下帮助完成其他力所能及的任务。

我们生活部在成长，我们每一位生活部的工作人员也在成长。

校学生会生活部述职报告篇二

我是财务管理xx班的xx，自xx年xx月加入管理系分团委学生会
至今，任期近一年，担任学生会生活部部员，在生活部主要
负责阶梯卫生管理这一工作。自上任以来，我个人认为还是
差强人意的，只是在一些细节处理方面还有待补充。在此，
我就在学生会工作一年的情况向管理系分团委学生会委员会
做简要陈述，包括我对这份职务的认识，想法及建议，在学
生会所学到的东西，所取得的成绩和不足，以及今后的道路。

1.生活部的工作状况

生活部在整个学生会承担的任务不仅仅是检查平日值日问题。
确保大家有一个干净美好的环境，有更好的学习气氛，而且
是各个活动后勤工作所必不能少的部门。它是学生会各部门
所举办各活动的坚强后盾与必要保障。体育部所举办的各类
球赛中，生活部负责了送水及赛后处理场地等工作;文艺部应
上届领导指示所举办的歌唱比赛中，生活部又成功的做好了
后勤这一职务。在本系书记的带领下，我们组织自己亲自动



手，扫雪开路，起带头积极作用。在后动中深刻的认识
到“为人民服务”这一词的真谛。应书记指示所举行的“为
裕树祈福”大型烛火演练中，我生活部又负责了事后清除蜡
油的工作。真正努力做到了在做好自己事务的同时协助它部
门各项事务正常发展。

2.个人工作状况

至任职以来，总体认为付出与收获还算成正比。我个人主要
是协助部长监管阶梯。因本着与大家互相理解，以诚相待的
工作态度，多次受到部长的表扬与大家的赞同。在部长的鼓
励下我坚持用在不违反原则的前提下与同学坦诚相处，以人
性化理念待人，做到温和中不失威信，严肃中不失人情。最
终在上半学期取得阶梯曾连续多周获得前三名好成绩的事实。
阶梯扣分少了，生活部的总体排名自然更上一城楼。

曾一度获得八系第一的好成绩。阶梯一直是生活部最难啃的
一块骨头，也是最弱环节。我们都了解，决定木桶水装多少，
最关键在于它最短的一块。我在部长的带领下，努力做到了
把阶梯这块短木板拉到最长，以取得总体最好的效果。作为
阶梯留任至今的唯一一名原始成员也是一名女成员，看到其
他同事对于阶梯这以抢手问题的退缩情况。我也动摇过，但
最后还是毅力战胜了胆怯。我相信在我挥洒一年热血的这片
土地上已经留有我的痕迹，更重要的是，我热爱这份职务。
我学会了主动与大家沟通与院里的学生会干部沟通，在他们
的指点下，更好的做好阶梯的工作，他们也对我的勤朴、肯
干、务实积极进取的井绳予以肯定。部长对我的为人处事提
出了肯定。阶梯所担负的责任比其余的更加艰巨。

其一，它需要学生自觉从教室赶去那里做值日，这就更加强
调了自觉的重要性。其二，阶梯教室不属于各班的自习教室，
大家对保持及爱护这一点做的差了点。再加上它本省所具有
的大而杂，碎纸垃圾随处可见，更加加深了值日生值日的难
度。其三，它也是平日上课最多的地方在下半学期开学之际，



我们阶梯又面临了清扫工具短缺等问题。我主动帮值日生寻
找工具，以各个工具调到一起，再互相利用等工作，真正的
做到了融入其中，乐在其中，在我的参与下，值日生的值日
激情更加高涨了，也有了更多的热情，我们在每天的互动中
愉快的昨晚每一次值日，把原本枯燥乏味又显得十分把劳累
的事变得轻松愉悦起来。在我捡拾垃圾的过程中，更加正佳
了大家对我的好感，对阶梯工作的好感。这一年来我所接管
的203以至后来接管的205成绩都很优异，基本保持到不扣分
状态。商班成绩尤为突出，表现极好。

当然也有偶然情况存在，人无完人。更重要的是我与大家达
成了深刻的友谊，我们互动，没有拘束，真正的放下了去管
别人的高姿态，做到了与人平等，得到了大家的青睐。但阶
梯有的班级一直都是很难处理的问题。相对于别的班级他们
似乎并不懂得尊重，互赢互利，共同为我们管理系而努力。
学生不屑与值日，每台敷衍了事，有时到场也只是到处乱晃，
互相攀比。态度很成问题。有的很猖狂，竟然说出“不干活
能不能开除，不能开除就行”这种哦话。素质过低，软硬不
吃。一张普通的通报对于他们来说根本就是不痛不痒的事情，
甚至还能帮他们提点“人气”。工作效率低。很多值日生态
度差，耍大少爷，大小姐脾气，甚至看到我们主动帮他们捡
垃圾依旧面无表情，甚至有时条扫递到手中依旧不为所动。

不能明确值日是为自己干的这以事实。有时甚至只有零星一
两人值日。部长常常以身作则，带领我们去清扫没有青赛过
的班级。阶梯作为公共教室，被占用的情况时有发生，各个
社团忙于自己的事情，也是被人所理解，但却影响了值日生
的正常工作。以房买呢不想打扰各社团开会，一方面又面临
着院里生活部的检查。并不能作出一个一举两得十全十美的
抉择。很多社团都能主动打扫占用过的教室，有的则无暇顾
及，总是会出现不干净的状况。以至于第二天查时扣分，我
们很难处理。部长总是最先拿起工具亲自带领我们清扫各社
团用过却没有清扫过的班级。



真正的做到了以身作则。做到了榜样。我们每日的工作都是
在部长的带领下完成的。我们的每一点滴的成长与进步的背
后都是他们不辞辛劳的尊尊教导与鼓励。在部长的带领以及
我们自身努力工作之下任务基本能按时的并很好的完成。我
觉得我个人还是有很多欠缺的地方，学习发展空间还很大，
有很多为人处事方面的大道理及如何对待工作还应该多向部
长学习。我认为自己很多时候过于理想化，应该多注重理想
与实际相结合。

对于某些班级态度欠佳的，经常不参加值日不拿值日当回事，
报着不愿值日不想值日不来值日这一态度的问题，我认为我
们应当采取有效措施，应加强力度。应让他们把从来不当成
事的问题看做是事。可以在必要时实施一些强制性措施，应
有一个更为严厉的处罚，应当有与逃自习逃早操相同分量的
处罚。对于个社团开会问题，我认为可以实现说明或采取一
定措施，保证他们能在值日生无法进行正常工作的状态下，
把清扫问题解决。在生活部工作的一年里，让我意识到工作
不仅要卖力气更要讲求方法，要在威信的基础上加强理解，
在协作的基础上不卑不亢，在做错与不明白的事情上还要多
加反省并向部长学习，不能蛮干，学生会需要的是会做事、
能做事、肯做事的人，不是只会说会敷衍的人。我们的生活
部一直都是一个团结的大家庭，希望以后还要更加加强团结
与协作。众人拾柴火焰高。

生活部最开始工作时大家所拥有的热情与动力已在一年时光
的消磨下所剩无几，这不仅与我们自身有关，更家因为大家
对待很多事务已经没有了新鲜感、积极性。所以我们应该不
断的有新的创意与想法来充实我们的精神世界，因个人的本
身而激发潜在本能。

我认为学生会中有很多人不能明确自己的方向及职责所在。
在管理方面要注意求新与求异相结合。可以多举办一些有意
义的活动，正佳我们彼此之间的感情，让大家更好的意识到
这一团体存在的真是意义。



关于例会出席问题，我没有旷过一次，也没有请过假，这一
点岁不值得炫耀但一定值得保持。但值班因特殊原因请过一
次假，希望以后有机会能补上。管理系所举办的所有活动我
也如期参加。希望自己今后你一定要多保持好的改进不好的。

努力方向：我认为自己在学生会学习的一年里的所看所思所
想所悟一定会让我在做人或做事方面有很大改进。我希望自
己还能继续留在学生会这一个大家庭里，在这里学习，为这
个家庭增添光彩，努力奋斗。用我的热情与激情感染别人。
当然还有我心中那个神圣的共产党员，我希望通过自己的努
力可以刚荣的成为其中的一员。

总体评价

这一年的工作，让我学到很多，也明白很多，我坚信我所做
的一切大家都看得到，我是热爱这一团体的，我会在今后的
工作中展示出我的内心绝不想我的外表一样柔弱。我祝愿管
理系会更美好。我也会马不停蹄的向前，向一支待发的弩箭
一样冲破一切困难，把所有缺憾与不足都打碎。

以上报告，请管理系分团委学生会委员会评议与考核，并希
望多提宝贵意见，向所有关心我部工作的领导表示感谢!

述职人：xxx

xxxx年xx月xx日

校学生会生活部述职报告篇三

时光荏苒，岁月如梭。我自20xx年9月进入学生会以来，转眼
间已靠近2个年头了，现在我是一名大三的学生，已经做生活
部负责人一年了。我很荣幸，同时也感谢各位老师、同学对
我工作的认可，今后我将更加认真、负责，和大家一起努力，
让我们学生会生活部继续为我们系的所有同学服务，继续发



挥它的作用。在过去的两年中，我立足本职，围绕学生会工
作大局，脚踏实地，开拓创新，以务实的工作作风、饱满的
工作热情和旺盛的工作精力，全面履行职责，较好的完成了
各项工作任务。 生活部本身就是一个工作相当繁琐的部门，
需要有耐心，有毅力。无论是平时的卫生检查工作还是为同
学们提供生活方面建议，以至于平常配合系领导和学生会其
他工作部门举办的各种活动都需要有耐心。

日常的卫生检查有时需要2个多小时才能完成，不过一学期我
们都坚持下来了，因为这是我们的责任和义务。我们部还坚
持为我系同学制作生活小贴士，给同学们提供生活方面的小
常识，这也是尽我们的职责所在，在生活方面关心同学，尽
力解决和满足同学们提出的各种问题和需求，为大家提供方
便。在刚刚过去的一学期我们部门还举办过两个比较大型的
活动，第一个是在我们系里举办寝室创意大赛，丰富了同学
们的课余文化生活，营造了良好的寝室生活环境，并以此督
促我系同学养成良好的寝室卫生习惯;在寝室创意大赛落幕不
久我们还配合系领导及院心理协会在全院开展“5.25”大学
生心理健康题材班级、宿舍生活摄影与dv大赛活动，积极引
导同学们保持健康向上的心理状态，提高心理健康素质。

总结我们部过去的工作情况，仍然存在许多不足之处，表现
在：

1、 工作尚欠大胆，创新意识不强，总是在遵循前辈留下的
经验。

2、 开展工作涉及的方面还不够全面，我们还可以在很多方
面为同学提供力所能及的服务，例如：增加意见反馈的渠
道(收集同学们对于食堂、公寓等方面的意见反馈到学校有关
部门)

3、 很多活动仍没做好精益求精。在以后的活动中要能把活
动做精做细。



以上是我的个人述职报告，若有不妥之处，尽请老师们批评
指正。

再次感谢一直以来对我们工作给予支持和肯定的系领导和所
有的同学们!

述职人：xxx

xxxx年xx月xx日

校学生会生活部述职报告篇四

尊敬的管理系分团委学生会委员会：

我是财务管理xx班的，自xx年10月加入管理系分团委学生会
至今，任期近一年，担任学生会生活部部员，在生活部主要
负责阶梯卫生管理这一工作。自上任以来，我个人认为还是
差强人意的，只是在一些细节处理方面还有待补充。在此，
我就在学生会工作一年的情况向管理系分团委学生会委员会
做简要陈述，包括我对这份职务的认识，想法及建议，在学
生会所学到的东西，所取得的成绩和不足，以及今后的道路。

生活部在整个学生会承担的任务不仅仅是检查平日值日问题。
确保大家有一个干净美好的环境，有更好的学习气氛，而且
是各个活动后勤工作所必不能少的部门。它是学生会各部门
所举办各活动的坚强后盾与必要保障。体育部所举办的各类
球赛中，生活部负责了送水及赛后处理场地等工作;文艺部应
上届领导指示所举办的歌唱比赛中，生活部又成功的做好了
后勤这一职务。

对于某些班级态度欠佳的，经常不参加值日不拿值日当回事，
报着不愿值日不想值日不来值日这一态度的问题，我认为我
们应当采取有效措施，应加强力度。应让他们把从来不当成
事的问题看做是事。可以在必要时实施一些强制性措施，应



有一个更为严厉的处罚，应当有与逃自习逃早操相同分量的
处罚。对于个社团开会问题，我认为可以实现说明或采取一
定措施，保证他们能在值日生无法进行正常工作的状态下，
把清扫问题解决。在生活部工作的一年里，让我意识到工作
不仅要卖力气更要讲求方法，要在威信的基础上加强理解，
在协作的基础上不卑不亢，在做错与不明白的事情上还要多
加反省并向部长学习，不能蛮干，学生会需要的是会做事、
能做事、肯做事的人，不是只会说会敷衍的人。我们的生活
部一直都是一个团结的大家庭，希望以后还要更加加强团结
与协作。众人拾柴火焰高。

生活部最开始工作时大家所拥有的热情与动力已在一年时光
的消磨下所剩无几，这不仅与我们自身有关，更家因为大家
对待很多事务已经没有了新鲜感、积极性。所以我们应该不
断的有新的创意与想法来充实我们的精神世界，因个人的本
身而激发潜在本能。

我认为学生会中有很多人不能明确自己的方向及职责所在。
在管理方面要注意求新与求异相结合。可以多举办一些有意
义的活动，正佳我们彼此之间的感情，让大家更好的意识到
这一团体存在的.真是意义。

关于例会出席问题，我没有旷过一次，也没有请过假，这一
点岁不值得炫耀但一定值得保持。但值班因特殊原因请过一
次假，希望以后有机会能补上。管理系所举办的所有活动我
也如期参加。希望自己今后你一定要多保持好的改进不好的。

努力方向：我认为自己在学生会学习的一年里的所看所思所
想所悟一定会让我在做人或做事方面有很大改进。我希望自
己还能继续留在学生会这一个大家庭里，在这里学习，为这
个家庭增添光彩，努力奋斗。用我的热情与激情感染别人。
当然还有我心中那个神圣的共产党员，我希望通过自己的努
力可以刚荣的成为其中的一员。



这一年的工作，让我学到很多，也明白很多，我坚信我所做
的一切大家都看得到，我是热爱这一团体的，我会在今后的
工作中展示出我的内心绝不想我的外表一样柔弱。我祝愿管
理系会更美好。我也会马不停蹄的向前，向一支待发的弩箭
一样冲破一切困难，把所有缺憾与不足都打碎。

以上报告，请管理系分团委学生会委员会评议与考核，并希
望多提宝贵意见，向所有关心我部工作的领导表示感谢!

校学生会生活部述职报告篇五

时光荏苒，岁月如梭。我自9月进入学生会以来，转眼间已靠
近2个年头了，现在我是一名大三的学生，已经做生活部负责
人一年了。我很荣幸，同时也感谢各位老师、同学对我工作
的认可，今后我将更加认真、负责，和大家一起努力，让我
们学生会生活部继续为我们系的所有同学服务，继续发挥它
的作用。在过去的两年中，我立足本职，围绕学生会工作大
局，脚踏实地，开拓创新，以务实的工作作风、饱满的工作
热情和旺盛的工作精力，全面履行职责，较好的完成了各项
工作任务。生活部本身就是一个工作相当繁琐的部门，需要
有耐心，有毅力。无论是平时的卫生检查工作还是为同学们
提供生活方面建议，以至于平常配合系领导和学生会其他工
作部门举办的各种活动都需要有耐心。

系领导及院心理协会在全院开展“5.25”大学生心理健康题
材班级、宿舍生活摄影与dv大赛活动，积极引导同学们保持
健康向上的心理状态，提高心理健康素质。

总结我们部过去的工作情况，仍然存在许多不足之处，表现
在：

1、工作尚欠大胆，创新意识不强，总是在遵循前辈留下的经
验。



2、开展工作涉及的方面还不够全面，我们还可以在很多方面
为同学提供力所能及的服务，例如：增加意见反馈的渠道(收
集同学们对于食堂、公寓等方面的意见反馈到学校有关部门)
学生会部长述职报告3、很多活动仍没做好精益求精。在以后
的活动中要能把活动做精做细。以上是我的个人述职报告，
若有不妥之处，尽请老师们批评指正。再次感谢一直以来对
我们工作给予支持和肯定的系领导和所有的同学们!


